



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Heiner Vischer betreffend Signalisation zwischen dem Kunstmuseum Basel und dem Museum für Gegenwartskunst

P145545

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es sind sowohl im Bereich der Wegführungen zwischen den Basler Museen ab Februar 2015 wie auch im Bereich der Hinweise im Stadtraum während der Umbauzeit adäquate Massnahmen geplant. Somit werden die Anliegen der Schriftlichen Anfrage aus Sicht des Regierungsrates umgesetzt.

